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|В ЦЕНТРАЛЬНОМ  КОМИТЕТЕ  КПСС
ЦК КПСС принял постановление «О 30-летии Победы совет-

| ского народа в Великой Отечественной войне 1941—1945 годов».

: В нем отмечается, что война, навязанная Советскому Союзу гер-

Е майским фашизмом, была самым крупным вооруженным выступ-

: лением ударных сил мирового империализма против социализма,

: одним из тягчайших испытаний, когда-либо пережитых нашей
: Родиной. В этой войне решалась судьба первого в мире социа-

| диетического государства, будущее мировой цивилизации, про-

гресса и демократии.

Победа над фашизмом явилась всемирно-историческим собы-
тием и оказала глубочайшее воздействие   на весь ход мирового

развития.  Она показала, что социализм — самый надежный оп-

|    лот дела мира, демократии и социального прогресса.

30-летие  Победы  над немецко-фашистскими      захватчиками,

говорится   в постановлении,    явится  выдающимся   политическим

■    событием в жизни советского народа, всего прогрессивного чело-

вечества.   День 9 мая  1975 года будет отмечаться как всенарод-

ный праздник трудящихся Советского Союза.

Вся пропагандистская и агитационно-массовая работа в свя-

зи с подготовкой и празднованием 30-летия Победы советского

народа в Великой Отечественной войне, подчеркивается в поста-

новлении, должна проводиться под знаком мобилизации трудя-

щихся, воинов армии и флота на успешное выполнение решений
XXIV съезда партии и социалистических обязательств за досроч-

ное выполнение и перевыполнение планов 1975 года и девятой
пятилетки в целом.

Изложение  постановления  ЦК   КПСС опубликовано  в цеит-

РЕСНЕ   НАВСТРЕЧУ

МАССОВЫЙ
ВЫЕЗД
Состоялись субботник и

воскресник по массовой вы-
возке на поля торфо-мине-
ральных удобрений и подсти-

лочного торфа. Накануне в

Сланцевскои производствен-
ном объединении грузового

автотранспорта, объединении
«Сельхозтехника» и ПМК 15
прошло совещание водитель-
ского состава, а в субботу
утром на торфяные болота
потянулась вереница грузо-

вых автомобилей. Первыми
к месту погрузки прибыла
колонна машин районного
объединения «Сельхозтехни-
ка». Ровно в восемь часов

утра началась погрузка

торфо-минеральных удобре-
ний на Березовском болоте- 1,
а через 1,5 — 2 часа удобре-
ния уже были доставлены на

поля   совхоза   «Аврора».

Другая часть автомоби-
лей, в том числе и многотон-

ных, прокладывала дорогу
плодородия к полям второго

отделения совхоза «Родина».
За субботу и воскресенье в

общей сложности на вывоз-
ке удобрений было занято

157 грузовых автомобилей.
Водительский состав трудил-
ся с полным напряжением
сил. Он доставил на совхоз-

ные поля 2.463 тонны торфо-
минеральных удобрений и

328 тонн к фермам района
—  торфяной  подстилки.

СПОГАТ в эти дни вывезло

87 машинами 1.594 тонны

удобрений и 328 тонн под-
стилки. Объединение «Сель-
хозтехника» доставило на

поля 50 машинами 633
тонны, а ПМК-15 девятью
машинами — 74 тонны удоб-
рений.

Вывозка органики на по-
ля продолжается.

М.   АЛЕКСЕЕВ.

К СВЕДЕНИЮ
СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТИЙНЫХ
ОРГАНИЗАЦИЙ,
ПРОПАГАНДИСТОВ
И ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ

13 февраля 1975 года со-

стоятся очередные семинары:

1.  Семинар пропагандистов

партийной, комсомольской уче-

бы и экономического всеобуча.

Зал заседаний ГК КПСС.
Начало в 14 часов.

2.  Семинар политинформато-
ров-международников.

Кабинет политического про-

свещения.

Начало в 17 часов.

Отдел пропаганды

и агитации ГК КПСС.
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«ЗНАМЯ     ТРУД

НА    КОМСОМОЛЬСКОЙ

А» —

СТРОЙКЕ

По итогам работы за прошедшую неделю

лучшие результаты на строительстве детской
спортивной школы показали каменщики бригады
Д. П. Курчаиова. Они выполнили норму на 140
процентов.

Сейчас работы на строительстве школы, как

отмечалось на очередном заседании штаба строй-
ки, проходившем вчера под председательством

начальника штаба Ы. С. Дятчеикова, идут по гра-

фику. Начался монтаж отопления. Монтируются
оконные блоки, скоро отделочники приступят к

штукатурным работам.
В субботу и воскресенье на стройке работали

комсомольцы регенератного и цементного заво-

дов, производственного объединения «Ленинград-
сланец»п1 исполкома горсовета.

Постоянно работает на строительстве комсо-

мольский отряд, в котором сейчас 36 человек.

Следует, однако, отметить, что производственное

объединение «Леиннградсланец» должно было
командировать на стройку 15 комсомольцев, по-

ка в отряде работают лишь семь представителей
горняков.

Темп, который взяли строители, оперативное

решение вопросов снабжения, транспорта по-

зволяют сказать: строительство школы будег
закончено в намеченные сроки — к 9 мая 1975
года.                                                В. САЛОВ.

НА СНИМКЕ: бригадир каменщиков Д. П.
Курчанов.

Фото Ю. Терентьсва.

В   СЧЕТ   ОБЯЗАТЕЛЬСТВА    к  зо-легию   победы
Коллектив цеха дефеноляцни

комбината «Сланцы» успешно не-

сет трудовую вахту в честь 30-ле-
тня Победы советского народа в

Великой Отечественной войне. Он
решил выполнить годовой план к

15 декабря и дать для предприя-

тий кожевенной промышленности

280 тонн сверхпланового дубите-
ля.

Цеховой коллектив перекрыл

январский план на 30 тонн этой
продукции. Первое место в сорев-

новании заняла смена старшего

оператора Р. И. Васильевой, вто-

рое место — смена старшего опе-

ратора Т. И. Дмитриевой.
Большую помощь цеховому кол-

лективу в улучшении работы ме-

ханизмов,   в   облегчении    условий

труда оказывают бригадир слеса-

рей Л. Ф. Веселое, электрик А. М.
Гусев, механик Д. А. Абрамов и

другие рационализаторы. В прош-

лом году они внедрили в произ-

водство 16 рационализаторских

предложении с экономическим эф-
фектом 34.300 рублей.

А. СОКОЛОВ.

ПРОВЕРЯЕМ    ВЫПОЛНЕНИЕ    ОБЯЗАТЕЛЬСТВ

ПРЕОДОЛЕВАЯ    ТРУДНОСТИ
Ежегодно в начале января в работе коллек-

тива цементного завода наблюдались различного

рода производственные неувязки, что отрицатель-

но сказывалось на экономических показателях в

течение нескольких последующих месяцев. Не
обошелся без этого и нынешний январь: неравно-

мерно поступало сырье,  простаивали   железнодо-

рожные вагоны, не хватало клинкера.

Но все же коллектив предприятия преодолел

отставание. В январе выработано сверх плана 306
тонн цемента и 308 тонн известняковой муки. Ме-
сячный план по производительности труда вы-

полнен иа 100,4 процента.

Цех обжига
— Январь мы начали неплохо,

а к концу месяца отстали. Но все
же сумели благополучно завер-
шить план по выработке клинке-
ра, — пояснил начальник цеха об-
жига М. И. Пудовкин.

Надо заметить, что завершаю-

щий год пятилетки для цехового
коллектива будет особенно напря-
женным: производство клинкера

увеличится на 35.000 тонн к прош-
логоднему уровню. Решено повы-
сить качество ремонтных работ
технологического оборудования,
провести реконструкцию второй
вращающейся печи. Все эти меро-

приятия обеспечат прирост выпус-
ка продукции.

Коллективы        технологических

смен В. А. Веселова, А. М. Думче-
ва, И. П. Бутько и В. М. Подоля-
ко активно включились в сорев-

нование.

Цех помола
В этом цехе завершается тех-

нологическая цепочка по выпуску

цемента и известняковой муки.

Коллектив обязался выработать
сверх плана в завершающем году

пятилетки 3.000 тонн цемента и

17.000 тонн известняковой муки.

Технологические смены С. В.
Буянова и А. Ф. Шарапова рабо-
тали несколько лучше остальных

смен. Они и в феврале продолжа-

ют повышать выработку. Смене
Н- М. Чернова прпдется напря-

женно потрудиться в феврале.

Известняковый
карЬер

От четкости поставки известня-

ка целиком зависит ритмичность

работы всех технологических це-

хов предприятия. Коллектив изве-

стнякового карьера старается уве-
личивать суточную добычу. В ян-

варе ои добыл 2.143 тонны сверх-
планового известняка.

В авангарде соревнующихся

идет коллектив смены мастера

А. А. Углова, ремонтная бригада
Е. М. Игнатьева, машинист экска-

ватора ЭКГ-4,6 О. Я. Антонов,
шоферы В. Д. Михеев и Б. А. Бо-
рисов.

И. ГРИГОРЬЕВ.

: сСсв*&св*иЯис

новости .факты.еобытия ... 1
Вспомнили

дни  боевые  \
В понедельник гостями ре- ;

дакцин «Знамени труда» бы- •

ли сланцевские партизаны: на- ■

чальник политотдела 9-й пар- 1
тизанской бригады В. А. Его- ■

ров, М. А. Губернаторов, ■

В. Д. Стружинский, И. Г. ■

Потапов и Ф. Я. Седанов. ■

Они рассказывали о памят- ;

ных днях войны, о героизме |
партизан-ленинградцев, о му- [
жестве населения, оказывав- I
шего большую помощь на- ■

родным мстителям. Подроб- •

ный рассказ о встрече будет I
опубликован.

Редакция газеты в плане 1
подготовки к празднованию ■

30-летия Победы над фаши- :

стекой Германией проведет :

еще ряд встреч с участника- 1
ми Великой Отечественной :

войны.

Приехали лекторы
В течение всей этой неде- •

ли в нашем городе работает <

лекторская группа областно- ■

го комитета партии в соста- [
ве четырех человек. Цель ее ■

приезда — пропаганда ито- ■

гов работы декабрьского ■

(1974 г.) Пленума ЦК :
КПСС.

Перед трудящимися горо- \
да и села выступят кандн- ■

дат исторических наук А. 3. ■

РомаНенко с лекциями «Де- ■

кабрьскнй Пленум ЦК КПСС ■

о международном положе- •

нии»., «Актуальные пробле- •

мы идеологической борьбы», ■

«Маоизм на службе между- \
народной реакции», «Клас- ■

совая сущность сионизма»; [
кандидат экономических на- <

ук, доцент А. А. Князев — 5
на тему «Экономические про- \
блемы на современном эта- •

пе»; член Союза журнали- •

стов СССР М. Л. Тверской •

и нештатный лектор обкома |
Л. И. Бараш читают лекции [
о    международном    положе- •

НИИ.

В первый день работы в :
нашем районе — 10 февра- :

ля — лекторы выступили ;
перед коллективами блока |
камерных печей и газогене- 1
раторной станции комбината |
«Сланцы», на лесокомбнна- :
те, в ателье № 1 и в обще- [
житии ГПТУ № 15.

■

Награда —
путевка в,,Артек"   \

За хорошую учебу и боль- 1
шую оощественную работу :
председатель совета пионер- :
ского отряда 7 «А» класса :
школы № 2 Наташа Блинова :
награждена путевкой во Все- |
союзный пионерский лагерь :
«Артек».

• ■«•■■..«»■•■■■■•-■■•■■■■ ■■«■ и ■■■<■■ ■■■■■>■■ I
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НА   КОНКУРС   ИМЕНИ    к  ЗО-ЛЕТИШ

военного  журналиста

П.    ЗВОНКОВА

НАШ       _____„

ПОБЕДЫ

«Г Е  Н  Е Р А Л>>
Впервые я познакомился с

ним в октябре 1940 года во

время призыва в Красную Ар-
мию. Звали его Николаем
Крючковым. Мы оба, как и

наши сверстники, были моло-

ды («на двоих нам 40 лет»),
смотрели на мир юношескими

глазами.

До части, куда нас направи-

ли, мы ехали 13 дней, и нако-

нец вечером 20 октября пос-

ле бани нас одели в но-

венькое обмундирование. Мы
долго любовались собой,
пока зычный голос дежурного

по роте не скомандовал; «От-
бой!».

Еще находясь в поезде, я

близко познакомился и под-

ружился с Николаем. Теперь
уже и не помню, кто его про-

звал «генералом». Но это зва-

ние он носил очень долго.

...Раннее утро следующего

дня. Звучит команда: «Подъ-
ем!». Мы нехотя поднимаем-

ся с постелей, начинаем оде-

ваться, неумело заворачиваем

портянки, начинаем заматы-

вать обмотки (в то время не-

которые части, в том числе и

наша, носили 3,5-метровые
«голенища»). Они, словно жи-

вые, вырываются из наших

рук,  раскатываются  по полу.

Мы нервничаем, дежурный
нас подгоняет, И вдруг звон-

кий, чистый голос ««генерала»

произнес:

—   Сейчас бы поужинать, да

спать.

Нашу нерасторопность в

первый день армейской жизни

сняло как рукой.
Все заулыбались, подбодри-

лись. В строй все встали сравни-

тельно в срок: через 3 —4 ми-

нуты после команды вместо

положенных 40 секунд. С того

дня у нас в роте появился ве-

сельчак, ротный заводила, ду-

шевный, хороший парень.

Нас, новичков, очень мучали

дальние переходы: утром — 7
километров — на полигон, на

обед — в казарму — 7 кило-

метров, после обеда — на по-

лигон — 7 километров, вече-

ром — домой — 7 километ-

ров. Добавьте сюда перебеж-
ки, ползание по-пластунски,

«хождение в атаку» — будете
иметь представление о том,

как мы уставали.

Как манну небесную, мы

ждали привала, на котором

Николай Крючков, говоря по-

морскому, «травил» анекдоты,

смешные истории, правдивые

и придуманные им.

Действительно, необходимо
было иметь такого человека в

роте. Теперь я задаюсь вопро-

сом: не с Николая ли Крюч-
кова списал А. Твардовский
своего великого Теркина?

С нашим «генералом» про-

исходили иногда такие исто-

рии, что диву даешься, вспоми-

ная их сейчас, почти через 35
лет.

...Однажды Николай Крюч-
ков шел по расположению ча-

сти. Навстречу ему — началь-

ник штаба  капитан Федоров.
Крючков подтянулся, принял

стойку «смирно» и, печатая

шаг, прошел мимо капитана,

отдавая честь. Начальник шта-

ба остановил Крючкова и ска-

зал:

—   Попадете пальцем в

звездочку — получите неделю

отпуска.

Потом нам Николай расска-

зывал: «Когда капитан мне

сказал: «Попадете пальцем в

звездочку», я решал задачу: к

чему это? Если звездочка на

месте, то начальник штаба
прошел бы мимо и не обратил
на это внимание. Если он меня

спросил   об   этом,       значит   я

одел пилотку задом наперед,

и звездочка у меня сзади».

Как говаривали в то время,

портной неправильно пришил

пилотку к звездочке.

—   Я, не раздумывая, ткнул

пальцем в затылок и попал в

звездочку.

Через несколько дней Ни-
колай Крючков уезжал в от-

пуск, данный ему за военную

смекалку и  находчивость.

По приезде из отпуска наш

«генерал» получил другой «от-

пуск» тоже на неделю, только

не   домой,  а   на  гауптвахту.

А  дело происходило так.

Крючков дневалил по роте,

когда зашел начальник штаба.
Бросив метлу, которой он под-

метал пол, Николай стал до-

кладывать не по уставу. До-
клад этот начальнику штаба не

понравился, так как велся он

так:

Крючков; — Товарищ капи-

тан! Я дневальный.
Начальник штаба: — Ну?
Крючков: — Честное сло-

во. Спросите дежурного.

Естественно, что такой до-

клад не мог понравиться ка-

питану Федорову. Он решил

показать Крючкову, а вместе с

ним и нам всем, как нужно

докладывать.

—   Красноармеец Крючков!
Вы выйдете в коридор, а я,

когда вы войдете обратно, до-

ложу вам как начальнику шта-

ба. Давайте сюда метлу; я

буду подметать как дневаль-

ный, а вы войдете, и я вам до-

ложу.

Крючков вышел в коридор.

Дверь была стеклянная, все

было видно.

Свернув «козью ножку»,

Крючков закурил. Капитан ему

делает знаки: мол, входите, че-

го ждете. А Крючков тоже

знаками показывает, что ку-

рить   в помещении нельзя.

Наконец «генерал» входит в

роту. Капитан Федоров, бро-
сив метлу, поднял руку к ко-

зырьку фуражки, крикнул:

«Рота, смирно!» и направился

к Крючкову для показа, как

нужно докладывать.

Но Крючков опередил его и

сказал: «Вольно! Продолжайте
работу!».

Мы все опешили. Капитан
вышел, а вскоре мы провожа-

ли нашего «генерала» на «от-

дых», на гауптвахту.

Вскоре после этого случая я

уехал на учебу в Ленинград-
ское военно-медицинское учи-

лище им. Н. А. Щорса. Неко-
торое время мы с Крючковым
переписывались. Потом нача-

лась Отечественная война.
Служили мы с ним в четы-

рех километрах от г. Бреста, в

800 метрах от границы с Поль-
шей, на берегу Западного Бу-
га.

22 июня -1941 года наша

часть одной из первых была
атакована немцами.

После войны мне рассказы-

вали, что как только немцы

обрушили огонь артиллерии на

расположение части, командо-

вание поручило Крючкову и

еще одному политруку (не
помню фамилии, но хорошо

помню его внешность) спасти

знамя части.

Крючков с честью выполнил

задание командования, вышел

со знаменем в ближайший тыл,

хотя был ранен. Он скончался

в госпитале.

Так погиб герой, о котором

долго еще будут вспоминать

его товарищи по совместной
службе в армии.

И. НОРДЕНБЕРГ,
гвардии     старший   лейте-
нант запаса.

г. Сланцы.

И СПОЛКОМ го-
родского Со-

вета, рассматри-

вая вопрос о ра-
боте коллективов
промы ш л е н н о-

сти и сельского
хозяйства в чет-

вертом году пя-

тилетки, отметил, что пред-

приятия и организации города
выполнили народнохозяйствен-
ный план по большинству пока-
зателей.

Промышленные предприятия
справились с заданиями по объ-
ему реализации продукции на

102,5 процента, в том числе

лредприятия местной промыш-

ленности — на 105,8 процента.

Сверх плана реалийовано про-

дукции на 3 миллиона 579 ты-
сяч рублей, в том числе по ме-
стной промышленности — на

980 тысяч рублей. На четыре

процента возросла производи-

тельность труда, прирост объе-
ма 'Промышленного производст-
ва за счет повышения произво-

дительности труда составил 87
процентов. На 101,5 процента
выполнен план производства
товаров народного потребления.

Определенных успехов   доби-

ОФИЦИАЛЬНЬ/Й      ОТДЕЛ

О   ВЫПОЛНЕНИИ   НАРОДНОХОЗЯЙСТВЕННОГО
ПЛАНА ГОРОДА И  РАЙОНА  ЗА 1974 ГОД

лись труженики сельского хо-
зяйства, в частности, в произ-
водстве мяса, яиц и некоторых

других  видов  продукции.
В прошлом году возрос това-

рооборот. Горбыткомбинат пред-

ложил населению ряд новых ви-
дов услуг. Отремонтирован и

построен 51, километр дорог.
Строители ввели общей полез-

ной площади 22.030 квадрат :

ных Метров,' школу, на 640 мест
в Старополье, фруктохранилище
торга, четыре фермы крупного

рогатого скота на 1.456 голов и
другие объекты.

Сельские Советы перевыпол-

нили планы закупки от населе-

ния мяса и молока.
Однако на заседании исполко-

ма отмечались некоторые недо-
статки, которые в определен-
ные периоды оказывали сущест-
венное влияние на вылолнение
планов города и района. Нерит-

мично работал ряд предприя-
.тий. Не обеспечили план выпу-

ска валовой продукции кирпич-
ный завод и лесокомбинат, ро-

ста производительности труда
— хлебозавод, кирпичный и ре-

генератный заводы. Отмечены
недостатки в производстве това-

ров культурно-бытового и хо-

зяйственного обихода, в торгов-

ле, бытовом обслуживании на-
селения.

Не выполнен план ввода в
действие основных фондов. Сов-
хозы не справились с задания-

ми по производству и сдаче го-

сударству молока.

Исполком горсовета принял

решение, направленное на уст-

ранение отмеченных недостат-

ков и на безусловное выполне-

иие народнохозяйственного пла-

на последнего года пятилетки.

ОБ БЮДЖЕТА   ГОРОДА   СЛАНЦЫ   ЗА   1974   ГОД
На 1 заседании исполкома гор-

совета было рассмотрено испол-
нение бюджета города за 1974
год. В целом бюджет по дохо-

дам выполнен на 102,3 процен-

та к уточненному плану. Еже-
квартально перевыполнялись
планы поступления государст-

венных доходов, годовой план

перевыполнен на 779 тысяч

рублей. По состоянию на 1 ян-

варя 1975 года все начислен-

ные платежи с предприятий,
организаций и населения посту-

пили полностью.

Расходная часть бюджета в
целом выполнена на 98,4 про-
цента к уточненному плану. В
течение года на дополнитель-

ные расходы выделена из обла-

стного и городского бюджетов
361   тысяча рублей.

На заседании отмечалось, что
систематически не выполняли

планы валового сбора с ки-

ноустановок Дворца культуры
комбината «Сланцы» и клу-
ба «Шахтер». По этой причине
не поступило в бюджет 8,4 ты-

сячи рублей налогов со зре-
лищ. Неудовлетворительно ра-

ботали потребительская коопе-

рация, торг,,горбыткомбинат и

ряд других предприятий и орга-

низаций.
Управление городского ком-

мунального хозяйства и цент-

ральная районная больница не

освоили полностью ассигнова-

ния на капитальный ремонт. Не-

К ВЫБОРАМ НАРОДНЫХ ЗАСЕДАТЕЛЕЙ

ПО  ДОЛГУ  ИЗБРАННИКА
Продолжаются очередные вы-

боры народных заседателей
Сланцевского городского народ-

ного суда. В связи с этим ре-
дакция продолжает начавшиеся
в январе встречи с наиболее ак-

тивными народными заседателя-

ми, уже не первый раз удостаи-
вающимися доверия коллекти-
вов, в которых они постоянно

трудятся.

О себе и своей работе расска-
зывают:

Клавдия Матвеевна ОРЛОВА.
Я тружусь на шахте «Ленин-

градская» двадцать три года. В
1967 году рабочий коллектив

избрал меня народным заседа-

телем. С тех пор неоднократно
переизбирали. Последние два

года я состою в совете народ-

ных заседателей и, помимо чи-

сто судебной, веду еще работу
по профилактике правонаруше-

ний в комиссий наблюдения за

условно осужденными. Предсе-
датель этой комиссии Николай
Иванович Федоров очень много

сил и энергии отдает надзору

за вчерашними преступниками
и руководству членами комис-
сии.

Я убедилась на опыте, что

важнейшая задача народных за-

седателей в судебном процессе

— установление истины. Если
суд правильно квалифицирует
вину — наказание будет точно

соответствовать преступлению.

Само собой разумеется, что ви-

на должна быть доказана — в

противном случае нет оснований
для наказания и не может быть
обвинительного приговора.

Чтобы быть на уровне, мно-
го работаю над повышением

своей юридической квалифика-
ции — читаю специальную ли-

тературу, систематически посе-

щаю университет правовых зна-
ний, где слушаю лекции опыт-
ных специалистов. За проделан-
ную мною работу регулярно от-

читываюсь перед коллективом
шахты.

Екатерина Александровна
ТРОИЦКАЯ.

Коллектив жилищно-комму-

нального отдела «Ленинград-
сланца» еще в 1965 году избрал
меня народным заседателем. С
тех пор меня несколько, раз пе-

реизбирали. Два последних года

являюсь председателем комис-
сии по оказанию помощи в ис-

полнении судебных решений.
Вместе со мной в комиссии

работают Зинаида Васильевна
Жукова и Раиса Михайловна
Иванова.

Мы посещаем предприятия и
организации и проверяем пра-

вильность начислений и пере-

числений средств по исполни-
тельным документам. В 1974
году комиссия произвела 13
первичных и три повторных
проверки в соответствии с ут-

вержденным планом. Главные
бухгалтеры проверяемых пред-

приятий оказывают комиссии

полное содействие. Работа про-

водится в тесной увязке с су-

дебными исполнителями. Нашу
деятельность направляют пред-

седатель народного суда А. И.
Кузнецова и председатель сове-

та народных заседателей Ю. А.
Кречетов.

Мы встречаем с их стороны

постоянное внимание и помощь.
Ежемесячно отчитываемся о ра-

боте комиссии перед советом
народных заседателей.

Что сказать о моей судебной
работе? В качестве народного

заседателя я всегда стараюсь
выявить истину; это обеспечива-
ет справедливый приговор, стро-

го соответствующий закону.
Считаю первейшей обязанностью
периодически отчитываться пе-

ред моими избирателями о про-

деланной работе. Все члены на-
шей комиссии самым аккурат-
ным образом посещают универ-
ситет правовых знаний, что
ощутимо повышает нашу юри-

дическую  квалификацию.
Беседы записал

Н. ДУБРОВИН.

удовлетворительно освоены ас-

сигнования на приобретение ин-

вентаря по учреждениям куль-
туры.

Исполком принял решение,

направленное на улучшение пла-

тежной дисциплины по расчетам

с государственным бюджетом,
на выполнение планов всех до-

ходных источников, усиление

контроля за освоением выделен-

ных по бюджету ассигнований
и эффективностью расходования
государственных средств.

I ПО    РОДНОЙ    СТРАНЕ

ГАЗ КЕМБРИЯ
Обнадеживающего       успеха

| добились          нефтеразведчики
■  Ленской экспедиции,    ведущие

■  работы      на севере Иркутской
■  области. Первая же поисковая

■  скважина, заложенная геолога-

■   ми на новой восточно-ярактин-

■  ской площади, на глубине 2.570
■   метров вскрыла   продуктивный
■  пласт и дала     промышленный
■   приток газа  и  конденсата    из

■  древнейших кембрийских отло-

•   жений.
Разведчики произвели изоля-

■  цию продуктивного пласта     и

■  продолжили бурение. Им пред-

■  стоит достичь проектной глу-

| бины — 2.700 метров. На во-

[ сточно-ярактинской площади в

■   этом году планируется    пробу-
•  рить еще три   такие   глубокие
■   скважины.

(ТАСС)

СПАРТАКИАДА

ШАГАЕТ ПО  СТРАНЕ

■      В   коллективах физкультуры
■  предприятий,   учреждений,    иа_
■  селе, в краевых    и   областных
I городах идут соревнования все-

■  союзной зимней    Спартакиады
I профсоюзов.   В   торжественной
■  обстановке _ огонь  спартакиады

I загорается  на  новых и  новых

■   стадионах.

НА СНИМКЕ: огонь област-
: ной спартакиады в г. Горьком.

Фото В. Зуфарова
I      и И. Соборовера.

Фотохроника ТАСС
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Фамилия, имя,

отчество

НИКОНОРОВА
Зинаида  Сергеевна
НИКИТИНА
Людмила Александровна
ПУСТЫШЕВА
Валентина Константиновна
МУРАВЬЕВА
Тамара Петровна
АЛЕКСЕЕВА
Зинаида Ивановна
ЛЕБЕДЕВА
Надежда  Васильевна
СОКОЛОВА
Зинаида Андреевна
СОКОЛОВА
Людмила Федоровна
КОРОЛЬКОВА
Галина Петровна
БОК
Евгения Васильевна
ХОРОШЕВА
Татьяна Павловна

Ферма,

совхоз

Выскатка,
«Родина»
Морди,
«Осьминский»
Выскатка,
«Родина»
Кушела,
«Родина»
Перницы,
«Аврора»

Новоселье,
«Аврора»

Овсище,
«Осьминский»
Поречье-2,
«Осьминский»
Степановщина,
«Сланцевский»
Гостицы,
«Сланцевский»

о

348

331

314

300

286

272

271

265

255

254

ДОБРОВОЛЬНЫЕ ПОМОЩНИКИ
Служба

здоровья

Кратчайший путь к победе
над болезнями — это широкая

профилактика, оздоровление

внешней среды (воздуха, во-

доемов, почвы), улучшение ус-

ловий труда и быта, устране-

ние причин, вызывающих забо-
левания.

Огромную практическую по-

мощь работникам санэпидстан-

ции в проведении профилакти-
ческих и оздоровительных ме-

роириятий оказывают добро-
вольные помощники — общест-
венные санитарные инспектора.

В течение многих лет рабо-
тают в тесном контакте с санн-

тарно - эпидемиологической
службой А. Н. Кудрявцева,
Н. М. Вологова, С. А. Попова,
А. Г. Баранова, К. В. Жнрно-
ва, Л. И. Гордеева, Е. А. Ле-
бедева, Г. Г. Айзятова, А. И.
Копнкова, А. С. Мартынова,
М. К. Боренко и другие.

У нас несколько групп ин-

спекторов. Они закреплены за

объектами коммунального хо-

зяйства, продовольственными

магазинами, .столовыми, буфе-
тами, школами.

Группы инспекторов, воз-

главляемые С. А. Поповой,
А. Н. Кудрявцевой, Л. И. Гор-
деевой, проводят рейды и про-

веряют выполнение санитарно-

гигиенических и санитарно-про-

тнвоэпидемических правил при

хранении, приготовлении и от-

пуске пищевых продуктов,

проверяют санитарное содер-

жание рабочих мест н помеще-

ний магазинов, столовых, лич-

ную гигиену их работников.
Нарушения отражают в актах,

в санитарных журналах пред-

приятий. В необходимых слу-

чаях содействуют в привлече-
нии к административной от-

ветственности лиц, системати-

чески нарушающих санитарные

правила.

Общественники        проводят

повторные проверки н добива-
ются  устранения недостатков.

Ежеквартально          каждая

группа инспекторов отчитыва-

ется о проделанной работе в

санэпидстанции. На эти сове-

щания приглашаются предста-

вители торга и комбината об-
щественного питания.

Активно совмещают свою

производственную и обществен-
ную работу К. В. Жирнопа,
Н. М. Вологова.

К. В. Жпрнова работает об-
щественным инспектором с

1972 года. 10 лет является

председателем Санитарной ко-

мнеенн при ЖЭКе № 1 обьеди-
нения «Ленииградслаиец». Ак-
тивисты проверяют санитарное

содержание жилых домов,

подъездов, квартир, детских

площадок, дворов.

Всех добрых дел обществен-
ников не перечислишь, настоль-

ко они многообразны. За ак-

тивную общественную работу
С. А. Попова, А. И. Кудрявце-
ва, М. К. Боренко неоднократ-

но награждались грамотами и

подарками обкома Красного
Креста, выступали на област-
ных слетах санитарного акти-

ва.

Мы уделяем большое внима-

ние теоретической н практиче-

ской подготовке санитарного

актива. Уже третий год при

санэнидстаннии работает одно-

годичный народный универси-

тет здоровья. Занятия один раз

в месяц. Темы лекций разные;

о профилактике инфекционных,
дермато-венерологнческих за-

болеваний и пищевых отравле-

ний, о раннем выявлении ту-

беркулеза, о рациональном пи-
тании и значении витаминов, о

вреде курения и алкоголя, ги-

гиене жилых н общественных
зданий. Читают лекции врачи

санэпидстанции и лечебных уч-

реждений.

Приглашаем в наш универ-

ситет новых слушателей, жела-

ющих, работать общественными
санитарными инспекторами и

вместе с нами бороться за здо-

ровье и долголетне сланцев-

чан.
Н. САВЕНКОВА,

врач санэпидстанции.

.Плюс, минус по

Годовое           сравнению

обязатель-       с тем же пе-

ство          риодом прош-

лого года

3300

3400

3200

3600

3870

3900

2600

3150

3150

3240

+ 37

+ 61

+ 13

+ 6

+   6

—38

—25

+ 28

+ 34

РЕДКИЕ МГНОВЕНИЯ
КАПРИЗНОЙ ЗИМЫ.
Фотоэтюд В. Смирнова.

♦

ОЧЕРЕДНОЙ   НОМЕР
СТЕНГАЗЕТЫ

монтажников КИП и А. Она
завершила его к 26 января.

Интересен материал молодо-

го специалиста инженера Г. А.
Шишкина о смотре-кпикурсс по

научно-техническому творчест-

ву молодежи, который будет
проходить в цехе в этом году.

Так рабкоры цеховой газеты

отвечают на обращение к рабо-
чим и сельским корреспонден-

та^ к редколлегиям стенных

газет, ко всем активистам пе-

чати, принятое на районном
совещании 28 января.

Первый в атом году номер

стеиновки получился более со-

держательный, тематический,
чем это было раньше.

Л. ТИХОНОВА,
редактор цеховой газеты

КИП и А СПК «Сланцы».

В цехе КИП и А комбината
«Сланцы» вышел очередной
номер стенной газеты «За ав-

томатизацию». На первой по-

лосе красочно оформлен при-

зыв «Выполним пятилетку до-

срочно!». И материал газеты

отвечает теме призыва. В
статье «Выше роль социали-

стического соревнования» рас-

сказывается об индивидуаль-

ном и бригадном соревновании,

принятых обязательствах на

1975 год.

В корреспонденции «Не сни-

жать темпы» бригадир слеса-

рей А. М. Васильев рассказы-

вает об успехах своей брига-
ды в 1974 году и выражает

уверенность, что она сможет

добиться хороших показателей
в последнем году пятилетки. .

Слесарь Б. М. Лебедев пи-

шет о досрочном выполнении

январского    плана     бригадой

КОМБИНАТ «СТРОЙДЕТАЛЬ».
Фото Ю. Терентьева.

По следам
неопубликованных

писем
П. В. Степанова купила хо-

лодильник «Ладога-2м». В
первые же дни пользования им
выяснилось, что требуется за-

менить деталь. Однако время

идет, ,а в мастерской ее нет. И
холодильник стоит без дела.

Об этом она и написала в сво-

ем письме.

Как сообщила редакции на-

чальник участка «Рембыттехни-
ка» В. М. СЕННИКОВА, холо-

дильник Н. В. Степановой от-

ремонтирован.

ЭКРАН  ДЕЙСТВЕННОСТИ
В январе редакция газеты «Знамя труда»

получила 39 критических писем, жалоб, просьб
ответить на вопросы, проконсультировать. На
большинство из них ответы получены. Они на-

печатаны на страницах газеты под рубриками
«По следам наших выступлений», «Письмо ком-

ментирует руководитель», «По следам неопубли-
кованных писем». Некоторым авторам отвечено

лично.

НЕ ОТВЕТИЛИ РЕДАКЦИИ:

начальник цеха линейно-технической связи

М. Н. САВИЧЕВ— на письмо В. Ивановой из деревни

Овсище по поводу неисправности радиолинии и

на письмо В. Анисенок — об установке на пло-

шади у клуба «Шахтер» телефона-автомата;

председатель комитета профсоюза шахты «Ле-
нинградская» Н. Л. ПИНКОВСКИЙ — на жало-

бу Н. Кузнецовой о невнимании к заболевшему
горняку;

начальник радиотелеателье В. ВАСИЛЬЕВ
— на письмо жителя деревни Заовражье В. Ма-
тушкина по поводу ремонта телевизора;

начальник предприятия «Тепловые сети»

0. П. ЮНИ — на письмо «Перерыли и остави-

ли» («Знамя труда», № 2), рассказывающее о

том, что после замены труб на теплотрассах ра-

бочие не зарывают канавы.

КАК ВАС
ОБСЛУЖИВАЮТ?

В магазине № 47-
реконструкция

Еще один магазин Сланцев-
ского городского торга перехо-
дит на прогрессивную форму
торговли —• самообслуживание,
о положительных сторонах ко-

торой неоднократно говорилось
в нашей газете. Да и сланцевча-

не уже давно убедились, на-
сколько          самообслуживание
удобнее покупателю.

Итак, еще одним магазином

самообслуживания станет мага-
зин № 47, который расположен

по улице Кирова.
Руководители торга, магази-

на сейчас решают множество
организационных вопросов, го-
ворят об интерьере, рекламе.

Да и нелегкое это дело— поме-
щение, предназначенное для ма-

газина с рабочими прилавками,
переоборудовать под самообслу-
живание. Так что пока трудно
говорить о расположении рас-
четных узлов, назовем их ус-
ловно отделами бакалеи, гаст-
рономии, кондитерского. Для
продавцов это только условные
названия, потому что торговля
будет не посекционная, а поку-

пателей станет обслуживать
единая бригада.

Но ремонт, как видели мно-
гие, побывав иа этих днях в ма-

газине № 47, уже ведется п ве-
дется посекционно.

В настоящее время закрыта

секция, где находятся молоч-

ный, колбасный отделы, гастро-

номия. Однако эти продукты

можно приобрести в магазине.

Вот какой разговор состоялся с

директором магазина И. В. Ве-
селовой.

—   Мы сейчас принимаем все

меры, чтобы для покупателей
эта внутренняя реконструкция

прошла безболезненно. Отделы
из третьей переведены в .первую

секцию. Правда, пока тесновато

будет, но продавцы постарают-

ся оперативнее обслуживать по-

купателей, чтобы не было их

большого скопления, очередей.
Мы по-прежнему стремимся,

чтобы ассортимент продуктов у

нас был полный. Задачу полнее

удовлетворять население про-
дуктами с нас никто не сни-

мал, да мы в этом и сами не

заинтересованы.

—   Будут ли сняты некото-

рые товары с продажи после

того, как предприятие ваше пе-

рейдет окончательно на самооб-
служивание?

—  Вся группа товаров, кото-
рая есть в продаже сейчас, ос-

танется. Наш магазин не будет
торговать  только  картофелем.

—  А как будете торговать ры-

бой?
—  Мясо, молоко, рыбу будут

отпускать продавцы. Возможно,
даже и сыр мы не будем весь
фасовать, чтобы не засыхал.

Мясо, может быть, частично бу-
дет в расфасовках. Точно ска-
зать трудно. Ведь самообслужи-
вание важно не только ввести,

его надо и внедрить. А в про-
цессе внедрения уже посмот-
рим,  как лучше покупателю.

Беседу вела

В. КАРАСЕВА.



В      СТРАНАХ      КАПИТАЛА

КОГДА РАСЦВЕТЕТ САКУРА...
Японская лресса перепол-

нена тревожными сообщени-
ями об обострении кризиса:
«Экономика в опасности!»,
«Инфляция — враг номер

один!»...
Страна недавних «чудес»

продолжает возглавлять ин-

фляционный «парад» капи-
талистического мира. Ее эко-

номика подвержена комбини-
рованному влиянию инфля-
ции, застоя и спада. В ми-
нувшем году около 12 тысяч

фирм и компаний оказались
неплатежеспособными и обан-
кротились. Сократился объем
промышленного производст-

ва.
Каковы же перспективы на

ближайшие годы? Эксперты
предупреждают, что Япония
будет находиться в трудном

положении еще несколько

лет. С этими прогнозами не

приходится спорить. Число
безработных сейчас превыси-

ло один миллион. И это не
считая занятых на кратко-
временных работах или уво-

ленных «временно». Прово-
дят массовые сокращения

крупнейшие           корпорации
«Сони», «Мицубиси», «Хита-

ИЗВЕЩЕНИЕ
12 февраля во Дворце куль-

■  туры  комбината «Сланцы»  со-
■   стоится очередная

ЛИТЕРАТУРНАЯ СРЕДА.
Начало в 18 часов.

Приглашаются    все    желаю-

■   щие.

тн» и другие. Многие из них
объявили к тому же о сниже-

нии заработной платы раз-
личным категориям рабочих
и служащих на 15 процентов.

Сокращение зарплаты, по

мнению местных обозревате-
лей, преследует также цель
свести на нет борьбу проф-
союзов. Ведь в ходе традици-

онного весеннего наступле-
ния трудящихся (с середины
марта до середины мая) бу-
дет выдвинуто и требование
о повышении зарплаты.

Профсоюзы настаивают на
■повышении зарплаты на 25
— 30 процентов. Взятая в от-

рыве от японской действи-
тельности, эта цифра может

показаться внушительной.
Однако в связи с разгулом

инфляции и взлетом цен ре-

альные доходы трудящихся

резко  сократились.
Правительство заранее

предупреждает, что этой вес-

ной оно не сможет удовлет-

ворить требования людей
труда, поскольку «опасается

утратить контроль над ин-
фляцией». Поэтому оно при-

зывает народ к режиму стро-

гой экономии, терпеливому
ожиданию лучших времен.

Цены между тем ползут

вверх. Инфляция, банкротст-
ва, всевозможные материаль-

. ные трудности способствуют
росту преступности.

Руководители Националь-
ной федерации профсоюзов
металлистов обратились к

министру труда    с    настоя-

тельным призывом принять
безотлагательные меры для
защиты жизненных интере-
сов рабочих от последствий
инфляции и' экономическое
депрессии. 'Они предложили
повысить заработную плату, *
сократить налоги, заморо-
зить цены. В штабе правя-
щей Либерально-демократи-
ческой партии (ЛДП) отлич-
но понимают, что каждый но-
вый безработный и обездо-
ленный означает для нее по-
терю голосов в ходе выборов
в палату представителей в

июле сего года. Опасения
ЛДП небезосновательны. Из-
вестно, что падение ее авто-
ритета, особенно в крупных
городах и прилежащих к
ним индустриальных рай-
онах, является закономерно-
стью последних лет.

Местные обозреватели все

чаще задают вопрос: какой
же будет приближающаяся
весна? Речь, разумеется,

идет вовсе не о погоде, не о
дождливых или солнечных
днях. Всех интересует дру :
гое — предстоящие органи-

зованные выступления трудя-
щихся. Отвечая на этот воп-

• рос, токийская печать пред-
сказывает: нынешней весной
японцам будет некогда лю-
боваться цветением сакуры.
Они станут активными участ-

никами весеннего наступ-
ления против монополий, за

свои жизненные интересы,

вершиной -которого явятся
грядущие битвы ведущих от-

рядов рабочего класса стра-
ны.

А. МАЧЕХИН,
соб. корр. АПН.

Токио.
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США. 1975 год войдет в

историю как «год ЭПАС» —

первого совместного экспе-
риментального полета косми-
ческих кораблей «Аполлон»
— «Союз».

Программа ЭПАС преду-
сматривает совместную раз-
работку двумя странами сты-
ковочного устройства и ис-

пытания его в космосе, а так-

же приспосооление двух ко-

раблей различных систем к
общей работе в качестве еди-
ного целого.

НА СНИМКЕ: советские

космонавты В. А. Шаталов,
В. Н. Кубасов и А. А. Лео-
нов во время пребывания в

центре управления космиче-
скими полетами в Хьюстоне.

Фотохроника ТАСС

НОВОСТИ      НАУКИ
Начался второй этап уникаль-

ного советско-французского науч-

ного эксперимента в околоземном

космическом пространстве, осуще-
ствляемого по проекту «Араке» в

магнптосопряженных районах —

остров Кергелен (Индийский
океан) и Архангельская область.
Он включает дальнейшие исследо-

вания физических процессов в

околоземном пространстве, и в ча-

стности природы полярных сия-

ний, изучение которых имеет боль-
шое практическое значение, в ча-

стности, для обеспечения надеж-

ной, устойчивой радиосвязи в вы-

соких широтах нашей планеты.

(ТАСС)

Редактор
Г.  Г.   МАНКУНИ.

Клавдии Михайловне
и Виктору Ивановичу

САПЕГО
Поздравляем вас с серебряной

свадьбой. Желаем паре дорогой
дожить до свадьбы золотой.

Коллектив ПМК-102
треста № 63.

Теле видение

ПОКАЗЫВАЕТ    МОСКВА

ПЯТНИЦА, 14 ФЕВРАЛЯ
9.05 — Гимнастика. 9.20 — Но-

вости. 9.30 — Цв. тел. «Костер».
10.00 — Цв. тел. «Город и село».

Документальный фильм. 11.00 —

Концерт советской песпн. 14.35 —

«Государственная библиотека име-

ни В. И. Ленина». 15.05 — «По
родной стране». Молдавская ССР.
15.35 — Художественный- фильм
«Дама с собачкой». 17.00 — Цв.
тел. «Одни за всех, все за одно-

го». 18.00 — Новости. 18.15 — Цв.
тел. Мультфильм, 18.30 — «Есть
дом в станице Пролетарской».
Очерк. 18.40 — Цв. тел. «Народ-
ное творчество». 19.20 — Цв. тел.

Премьера художественного филь-
ма «Ваши права!». 21.00 — «Вре-
мя». 21.30 — «По страницам «Го-
лубого огонька». 22.25 — Цв. тел.

«Танцевальный зал». По оконча-

нии — новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 14 ФЕВРАЛЯ
17.55 — Программа передач.

18.00 — «Чистое время». О социа-

листических обязательствах транс-

портников Ленинграда. 18.30 —

Для детей: «Почта Мастера-Фло-
мастера». Цв. тел. 19.00 — Ново-
сти. Информационный выпуск Ле-
нинградского телевидения. 19.20 —

«Стадион». Спортивная програм-

ма. 19.50 — «Наши гости». Юго-
славский вокально-инструменталь-
ный ансамбль АВС. Цв. тел. 20.30
—  «Горизонт». Программа для мо-

лодежи. «Папа, мама н я —- спор-

тивная семья». Цв. тел. 21.30 —

«Синее небо». Художественный
фильм. 22.50 — Новости. Про-
грамма передач.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 13 ФЕВРАЛЯ
8.55 — Программа передач. 9.00

—   «Владимир Сергеевич».  11.55—

13.00 — Художественный теле-

фильм «Назначение». 15.15 — Ве-
черняя программа. . 15.20 — Цв.
тел. «Годы и люди»: «По Петров-

ским страницам псторпп флота» н

«Грани творчества». 15.50 — Цв.
тел. Художественный телефильм
«Кортик», И серия (на эст. язы-

ке). 17.00 — «Телешкола». 17.30 —

«Эпоха в предметах». 18.00 —

«АК»: новости. Объявления. Ре-
клама. 18.15 — «Актуальная каме-

ра» (на русском языке). 18.30 —

Цв. тел. «Детский экран». Ку-
кольный спектакль «Заячья масле-

ница». 19.00 — Вечер в Доме ком-

позиторов. 20.00 — «Глазами кри-

тика». 20.30 — «Актуальная каме-

ра».

ПЯТНИЦА,. 14 ФЕВРАЛЯ
8.55 — Программа передач. 9.00

— «Телешкола». 11.45 — Художе^-
ственный телефильм «Назначение»,
111 серия. 12.50 — 13.40 — «Боль-
шая земля». 15.00 — Вечерняя
программа. 15.35 — «Дорога теп-

ла» и «Марина Попович». 16.15 —

«Всегда с песней». Телефильм.
16.50 — Цв. тел. Художественный
телефильм. «Кортик», 3-я серия

(на эст. языке). 18.00 — «АК»:
новости. Объявления. Реклама.
18.15 — «Актуальная камера» (на
русском языке). 18.30 — «Фронто-
вые годы». Воспоминания Р. Вайд-
ло. 19.00 — «На экране —«Таллин-
фильм». 21.50 — Художественный
телефильм- «Назначение», IV се-

рия.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 12 фев-
раля — «Черный принц». Начало
в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
12 февраля — цветной широкоэк-

ранный кинофильм «Прощание с

Петербургом». Начало в 17, 19 ча-

сов. «Моя дорогая Клементина»,
Начало в 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 12 фев-
раля — цветной кинофильм «Ап-
пачи». Начало в И, 14, 16, 18.15,
20.10, 22 часа. 13 февраля — цвет-

ная французская кинокомедия

«Большая стирка». Начало в 11,
14, 18.15, 20.10, 22 часа. Новый
цветной кинофильм «Кыш и Два-
портфеля».   Начало  в  16 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 12 февраля
— «Сагина Махато». Начало в 18,
20 часов.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
В магазине №20 «Спорттовары» имеются в продаже дюр-

алюминиевые лодки «Казанка-М», катера «Прогресс», лодочные

моторы «Москва М-25», «М-25АЭ», «М-30», «Нептун», «Салют»,
которые можно приобрести в кредит.

Убедительно просим приобрести указанные лодки, учитывая,

что весной спрос на них увеличится и они могут отсутствовать в

наших магазина/х.

СЛАНЦТ0РГ.

ДОРОЖНО-СТРОИТЕЛЬНОМУ УПРАВЛЕНИЮ № 5
ДЛЯ РАБОТЫ В СЛАНЦЕВСКОМ РАЙОНЕ

ТРЕБУЮТСЯ
ИНЖЕНЕР-СТРОИТЕЛЬ     или   ТЕХНИК-СТРОИТЕЛЬ    на

должность прораба,

ИНЖЕНЕР или ТЕХНИК на должность зав. производством,

МАШИНИСТ ЭКСКАВАТОРА на экскаватор Э-153,
КАМЕЩЦИКИ.
Обращаться по адресу: д. Сижно, асфальтовый завод.

КИНГИСЕППСКОЕ ЭКСКУРСИОННОЕ БЮРО

ПРЕДЛАГАЕТ

труженикам колхозов и совхозов Сланцевского района
посмотреть новую программу артистов

Ленинградской эстрады с участием известного пародиста

Юрия ГАРИНА.
Концерт состоится 21 февраля в 17 часов 30 минут в Доме

культуры «Химик» г. Кингисеппа.
Стоимость билетов 1 рубль 20 копеек, 1 рубль 80 копеек.

Экскурсионное бюро предоставляет автобусы. Стоимость
проезда на группу в 30 человек 33 рубля.

Обращаться по адресу: г. Кингисепп, ул. Жукова, ДК «Хи-
мик», комната Л1 » 24. Телефон Л1 » 2-23-95.

СЛАНЦЕВСК0МУ ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ ГРУЗОВОГО АВТОТРАНСПОРТА

СРОЧНО   ТРЕБУЕТСЯ
МАЛЯР-ХУДОЖНИК.
Обращаться в отдел кадров. Телефон № 2-19-59.

КИНГИСЕППСКОЕ РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНОЕ  УПРАВЛЕНИЕ

ПРИНИМАЕТ   ЗАКАЗЫ
от населекия города и района на выполнение

следующих работ:
КОСМЕТИЧЕСКИЙ РЕМОНТ КВАРТИР,
СПЛАЧИВАНИЕ И УСТРОЙСТВО НОВЫХ ДОЩАТЫХ ПОЛОВ,
УСТРОЙСТВО ПАРКЕТНЫХ ПОЛОВ,
ПОКРЫТИЕ ПОЛОВ ДРЕВЕСН0-В0Л0КНИСТ0Й ПЛИТОЙ,

ЛИНОЛЕУМОМ,
ОБЛИЦОВКА СТЕН ПЛИТКОЙ,
ПОКРЫТИЕ КРЫШ УСИЛЕННЫМ ШИФЕРОМ,
СТРОИТЕЛЬСТВО КИРПИЧНЫХ    И   ДЕРЕВЯННЫХ   ГАРА-

ЖЕЙ, САРАЕВ И ВЫНОСНЫХ ТУАЛЕТОВ,
ОБЛИЦОВКА ДОМОВ КИРПИЧОМ,
УСТАНОВКА РАКОВИН, УМЫВАЛЬНИКОВ И ВАНН,
ОБШИВКА ДОМОВ ВАГОНКОЙ,
УСТРОЙСТВО ДЕРЕВЯННЫХ ОГРАЖДЕНИЙ, ЗАБОРОВ.
За справками обращаться по адресу: г. Сланцы, Комсомоль-

ское шоссе, дом Л1 » 2, ремонтно-строительный участок. Телефон
№ 2-23-48.
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